



教育目標『地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成』
—— ウェルビーイングな中番小学校 ——



Ⅰ 学期のしめくくり ~成長の足あととともに~



Ⅰ 学期も残りわずかとなりました。子どもたちは、水泳学習で元気いっぱいに水しぶきをあげ、教室では真剣なまなざしで学習のまとめに取り組んでいます。じめじめとした梅雨空も子どもたちの笑顔が吹き飛ばしてくれるようです。これまで学校で学んだ知識と、自分自身が見て、聞いて、感じたことを結びつけている姿から、着実に成長してきた足跡を見て取ることができます。

6月には、社会見学やプログラミング授業、クラブ活動、読み聞かせなど、地域や関係施設の皆様のご支援のもと、様々な体験を行いました。子どもたちが豊かな経験を通じて成長できる環境に、心より感謝申し上げます。



日中は真夏日となる日も増えてきましたので、ご家庭でも熱中症対策や、体調管理へのご協力をお願いいたします。

一生懸命頑張り続けたⅠ学期。最後まで元気に乗りきらせてあげられるよう、引き続き励ましの言葉をかけていただきますとともに、子どもたちの成長を温かく見守り、サポートしてくださいますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

6/12 第1回学校運営協議会が開催されました!

6月12日(木)に学校運営協議会委員の皆様にご出席いただき、第1回学校運営協議会を開催いたしました。当日は、委員の皆様に校内や授業の様子をご覧いただきました。会議では、これまでの学校の取組や子どもたちの頑張りについてご報告申し上げました。その後の意見交流では、以下のようなご意見(抜粋)を頂戴いたしました。今後は、頂戴したご意見を全教職員で共有し、指導に生かしてまいります。

ご意見

- ・縦割り班活動の良さを活かしながら、状況に応じた敬称の使い分けなどを教えることで、上級生下級生としての適切な関係性を育むことも大切なことではないか。
- ・コロナ禍以降、大人同士の関係が希薄になっている。子どもたちのために、人と人との交流が再び活発になることを願う。
- ・田舎ならではの人情や子どもとの関わり方が変化してきた。「地域の子どもは地域で育てる」という姿も、以前とは異なってきた。



6/16 下東条地区民生児童委員との懇談会を行いました!



6月16日(月)に懇談会を行いました。「今までの参観の中で一番落ち着いており、学校が落ち着いて勉強するところであると実感できた。感動した。」「これまで、のびのびとした授業を見てきたが、今年は静かさも備わっており、メリハリのある学習になっていると感じた。」「普段、地域では、自分が脇見をしていても元気に挨拶してくれる。」などの感想をいただきました。日頃の教育活動の成果をご評価いただき、大変嬉しく思います。また、通学路の危険個所についてやタブレットの活用についても教えていただきました。いつも力強い応援に感謝いたします。



6/12 オープンスクール(授業参観・親子給食・歯科指導・子育てセミナー) ご参観・ご出席ありがとうございました!

子育てセミナー



6月12日(木)にオープンスクールを実施いたしましたところ、平日にもかかわらず、多くの保護者や地域の皆様にご参観いただきました。また1年生では親子給食、2年生においては歯磨き指導にもご協力いただき、誠にありがとうございました。子育てセミナーでは、「インターネットとの安全なつきあい方」と題し、兵庫県警サイバー情報発信室巡回長よりお話をいただきました。子どもたちを被害者にも加害者にもさせないよう、高い意識を持って今後も共に考えてまいりたいと存じます。



1年生親子給食

ちょっといい話

6月のある朝、いつものように校門で子どもたちを迎えていたところ、一台のトラックが停車しました。登校中の児童が横断歩道を渡った後、振り返って、帽子を取って深くお辞儀したということでした。その礼儀正しさに感動したドライバーさんが、丹波篠山市に戻る道中に立ち寄って伝えてくださったのです。ちょっとした所作は、すぐに身につくものではありません。保護者の皆様や地域の方々とのつながりの中で育まれた「中番っ子」の素晴らしいしさをまた知ることになりました。



2年生歯磨き指導

ハートフル弁当

6月20日(金)は「ハートフル弁当」の日でした。お昼の時間になると、十数名の6年生がそれぞれ大切にお弁当を抱えて校長室を訪れてくださいました。普段は入る機会のない校長室ということもあり、興味津々で室内を見回していました。にぎやかで、ほのぼのとしたひとときをありがとうございました。

保護者の皆様には、ご多用の中、心のこもったお弁当をご用意いただき、ありがとうございました。

